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Цель работы – изучить проблему создания безопасного программного 
обеспечения; исследовать жизненный цикл программного обеспечения, 
подходы, методы, применяемые в процессе разработки ПО; создать модель 
процесса построения безопасного ПО.  

Рассматривается проблема создания безопасного программного 
обеспечения. Исследуются жизненный цикл программного обеспечения, 
подходы, методы, принципы и практики, применяемые в процессе 
разработки безопасного ПО. Разработана модель жизненного цикла 
безопасного программного обеспечения, которая позволяет создавать 
защищенные программные продукты.
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LIFE CYCLE, SOFTWARE SECURITY. 
The purpose of the master’s thesis – explore the problem of creating secure 

software; explore the software lifecycle, approaches, methods used in the software 
development process; create a model of the process of building secure software. 

The problem of creating secure software is considered. The software lifecycle, 
approaches, methods, principles and practices, applied during the development 
process of secure software are investigated. A model of the life cycle of secure 
software is developed, which allows you to create secure software. 


